

VORTRAG

MIT DEM FAHRRAD DURCH KUBA

Was macht den Reiz der Insel Kuba aus? Kolonialstädte, wunderschöne Naturumgebungen, reizvolle Strände, eine vielseitige Kultur und geschichtliche, sowie Einwohner die sich als herzvoll gegenüber den Gastgebern erweisen. Wie kann man diese Städte besser kennen lernen als mit dem Verkehrsmittel Fahrrad also auf Augenhöhe. STATIONEN DER TOUR: Havanna, die Hauptstadt mit Hunderten von Sehenswürdigkeiten, das koloniale Mitteldorf mit schönen Plätzen.

Im Westen der Insel, die Stadt PINAR DEL RIO, der OAT VINALES, endlose Tabakfelder sowie die MOGOTES-BERGE. Im Inselmittel SANTA CLARA, die Kleinstadt mit dem Mausoleum von Che Guevara, den Nationalpark TAPOS DE COLAHATE, die von Alexander von Humboldt 1799 besuchte Stadt TRINIDAD, die Stadt CAMAGÜEY, das Tropentiefland, der Ort NIQUERO, MAREA DE PORTILLO und SANTIAGO DE CUBA, die heimliche Hauptstadt.

Also es erwartet sie bei dem Vortrag 1000 KM Lebensfreude, Oldtimers, die Havanna-Zigarette, Kuhlichkeit, Königinpalmen und Kubaner, die kennen lernen sich lohnt.

Seite fünf